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El productor vaca-becerro ve el negocio diferentemente que el verificador o el dueño del corral de alimentación.

¿Qué podría llegar a ser el mundo? Hay veces cuando ésa es una buena preguntar hacer. La respuesta queda con la ideología y las
expectativas. De verdad habrá más discusión si uno no restringe las expectativas.

El dicho antiguo de pensar fuera de la caja de uno es muy real. Si sólo nos quedamos dentro de nuestra propia caja o medio ambiente,
no ensanchamos de verdad nuestro pensar. Sin ensanchar el pensamiento, nunca sabremos lo que el mundo podría ser. Tal vez no
queramos enfrentarnos a una pregunta tan grande. Sin embargo, podríamos preguntar: ¿Qué podría ser la industria de carne de res?

Lo que también es cierto es que, si quedamos dentro de nuestros propios límites, nunca pasarán nuestros pensamientos más allá de lo
que ya sabemos. A veces, de hecho más que sólo a veces, se critica a los productores compañeros por pensar fuera de la caja.

¿Qué podría ser la industria de carne de res? Nunca lo sabremos si no vamos buscándolo. ¿Dónde buscamos? Bueno, un punto de
comienzo es la carne de res que producimos.

Estamos  familiarizados  con  el  mundo  de  rendimiento  corriente  y  pérdidas  y  ganancias  corrientes,  pero  lo  corriente  impide  la
oportunidad. El desafío real es de identificar animales individuales que no son corrientes y que no hacen lo que lo corriente dice que
deben hacer, y después determinar si este individuo “fuera de la caja” es real o simplemente una expresión temporal de algo que nunca se puede repetir.

Hace décadas, nunca habríamos considerado la replicación de un animal de carne individual. Hoy, lo podemos hacer.

Entonces, ¿qué podría ser la industria de carne de res? Podemos buscar las excepciones que se destacan o que son muy únicas. Podemos marcar esos individuos y mantener
su identidad a lo largo de la industria de carne de res. El punto es que el cambio en la industria viene al identificar individuos y usar esos individuos en programas de cría
que fomentan el cambio. Ese proceso no es un proceso pasivo, así que necesitamos adelantarnos y hacerlo.

La industria de carne de res es una industria muy individualista. Cada productor, verificador y finalizador diseña y maneja su propia operación. Cómo funcionan nuestras
mentes es similar para todos. Sin embargo, integrar aportaciones actuales con resultados esperados en el futuro crea varios escenarios individuales.
El productor vaca-becerro ve el negocio diferentemente que el verificador o el dueño del corral de alimentación. El productor vaca-becerro concibe el ganado, mientras el
dueño del corral de alimentación junta ese ganado en corrales manejables. El productor vaca-becerro siempre busca un toro o una vaca al margen que es diferente y puede
traer cambios.

El dueño del corral de alimentación prefiere modificaciones leves para el beneficio del corral. El productor vaca-becerro necesita datos de animales individuales, mientras
el dueño del corral de alimentación está contento con los datos del corral. Intentar aplicar la misma lógica y principios de operación no siempre funciona. Una industria sin
tropiezos desde la concepción hasta la consumo es difícil. Después de años de intentarlo, parece haber unas diferencias fundamentales entre los que están involucrados en
la industria.

Ésas no son diferencias malas, pero sí son diferencias. ¿Qué es correcto en el  negocio de carne de res? Ésa es una pregunta bastante grande. La respuesta variaría
dependiendo de a quién llaman para responder. Hay muchas cosas correctas en el negocio de carne de res. Hay muchos medios ambientes y muchos sistemas de producción
diferentes que se juntan para componer el negocio de carne de res de hoy en día. Es un negocio con muchas cosas maravillosas pasando.

En términos sencillos, el éxito en el negocio vaca-becerro se mide al comprar el paquete genético correcto por medio del toro correcto. El corral de alimentación tomará la
progenie de ese toro o todos los toros y creará un corral uniforme.

La mentalidad de corral y manada va junta. La consideración a diario de individuos ocurre dentro la manada y el corral de alimentación. Cuántas veces hemos comentado,
“¡Ojalá todos fueran como ése!” Ése es el punto. Esa declaración nos permite soñar por lo menos un poco, aunque nos damos cuenta de que tal vez nunca pase.

El dueño del corral de alimentación, con ganado perfecto significaría que todas esas carcasas de alto valor harían fila en la percha y alcanzarían el máximo de las ganancias
del día. Para el productor vaca-becerro, cada vaca produciría el becerro más deseable. No habría el mejor becerro porque todos serían los mejores.

Lo esencial es que nosotros, al principio, necesitamos salir de nuestra caja y después soñar. Una vez que nos despertemos, juntamos lo que sabemos son los hechos y
después intentamos ampliar ese sueño.

¿Cómo será el futuro del negocio de la carne de res? Yo sería tonto aun adivinarlo, pero no parecerá igual a lo que es hoy.
Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.
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